
Deux personnes que j'ai

rencontrées ce soir. La première,

parce qu'elle a fait l'effort de

comprendre ce qu'est le

Happython, et l'autre parce

qu'elle a été vraiment émue par

la question. Elle a dit ne s'être

jamais demandée ce qui la

rendait heureuse. Maintenant

qu'elle est contaminée, l'Espace

du Bonheur lui fait une grande

place pour se raconter, lui ai-je

dit.

Angela 34 ans Lyon
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